



## **Gemeinde Schallstadt**

### **Beschlussnotizen aus der Sitzung des Gemeinderats vom 28. September 2021**

#### **❖ Neubau Kernzeit Grundschule Mengen - Auftragsvergaben Zimmerer- und Holzbauarbeiten**

Nach entsprechender Vorstellung des aktuellen Stands der Maßnahme durch Herrn Architekt Stoll hat der Gemeinderat der Auftragsvergabe für die Zimmerer- und Holzbauarbeiten an die Firma Steiger & Riesterer aus Staufen zum Bruttogesamtpreis von 472.206,26 Euro bei einer Gegenstimme und einer Enthaltung zugestimmt.

#### **❖ Umbau und Erweiterung KiTa Gehrenweg - Auftragsvergaben Tischlerarbeiten Türen, Sanitärtrennwände, Küche Schreiner, Akustikelemente, Metallbau- und Schlosserarbeiten, Malerarbeiten, Tischlerarbeiten Einbaumöbel und Bauendreinigung**

Einstimmig zugestimmt hat der Gemeinderat der Auftragsvergabe

für die Sanitärtrennwände an die Firma SANA Trennwand GmbH aus Heitersheim, zum Bruttogesamtpreis von 10.511,27 Euro,

für die Küche Schreinerarbeiten an die Firma Möbel Schnorr aus Bretten, zum Bruttogesamtpreis von 16.427,95 Euro,

für die Metallbau- und Schlosserarbeiten an die Firma Höfler Metallbau GmbH aus Heitersheim, zum Bruttogesamtpreis von 54.712,24 Euro,

für die Malerarbeiten an die Firma E2 Erler aus Staufen, zum Bruttogesamtpreis von 72.141,70 Euro, sowie

für die Bauendreinigungsarbeiten an die Firma Keifert GmbH aus Schallstadt, zum Bruttogesamtpreis von 4.189,75 Euro.

Bei einer Gegenstimme und drei Enthaltungen hat der Gemeinderat der Auftragsvergabe

für die Tischlerarbeiten Türen an die Firma Bucher GmbH aus Owingen, zum Bruttogesamtpreis von 259.430,71 Euro, sowie

für Akustikelemente an die Firma Siefer Holz & Form GmbH aus Ettenheim, zum Bruttogesamtpreis von 212.968,11 Euro.

Einstimmig zugestimmt hat der Gemeinderat der Aufhebung der Ausschreibung für das Gewerk Tischlerarbeiten Einbaumöbel wegen erheblicher Kostenüberschreitung.

❖ **Beratung und Beschlussfassung über die öffentlich-rechtliche Vereinbarung zur Bildung eines gemeinsamen Gutachterausschusses „Markgräflerland-Breisgau“ zwischen der Gemeinde Schallstadt sowie des Zweckverbands Gewerbepark Breisgau und der Stadt Müllheim**

Einstimmig hat der Gemeinderat der öffentlich-rechtlichen Vereinbarung (Stand 30. Juli 2021) zur Bildung eines gemeinsamen Gutachterausschusses „Markgräflerland-Breisgau“ zwischen den Kommunen Au, Bollschweil, Ebringen, Ehrenkirchen, Hartheim am Rhein, Horben, Merzhausen, Pfaffenweiler, Schallstadt, Sölden, Wittnau sowie des Zweckverbandes Gewerbe Parks Breisgau und der Stadt Müllheim zugestimmt. Bürgermeister Sebastian Kiss ist beauftragt worden, die vorliegende öffentlich-rechtliche Vereinbarung zur Bildung eines gemeinsamen Gutachterausschusses „Markgräflerland-Breisgau“ zwischen der Gemeinde Schallstadt und der Stadt Müllheim nach zeitlicher Maßgabe der Stadt Müllheim und in Abstimmung mit der Rechtsaufsicht zu unterzeichnen.

❖ **Bestellung der ehrenamtlichen Mitglieder des Gemeinsamen Gutachterausschusses „Markgräflerland-Breisgau“ bei der Stadt Müllheim zur Ermittlung von Grundstückswerten und sonstigen Wertermittlungen  
hier: Vorschlag des Gemeinderats der Gemeinde Schallstadt**

Der Gemeinderat hat dem zuständigen Gemeinderat der Stadt Müllheim für den Rest der Amtsperiode 01. Januar 2021 bis 31. Dezember 2024, beginnend ab 20. Dezember 2021, des Gemeinsamen Gutachterausschusses „Markgräflerland-Breisgau“ bei der Stadt Müllheim folgende ehrenamtliche Gutachter einstimmig benannt:

1. Hajo Frings, Architekt und derzeit Vorsitzender des Gutachterausschusses Schallstadt, Gemeinderat.
2. Jürgen Wohlgemuth, Pensionär, davor Bauamt Gemeinde Schallstadt, ehrenamtlicher Gutachter im Gutachterausschuss Schallstadt.

❖ **Fortschreibung des Nahverkehrsplans;**

- **Festlegung des Regionalbusangebots für den Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald, Verkehrsbereich Mittlerer Breisgau-Schönberg-Batzenberg**
  - **Gemeindefinanzierte Zusatzangebote**

Der Gemeinderat hat die Planungen des Zweckverbands des Nahverkehrsplans 2021-2026 für den Zweckverband Regio-Nahverkehr Freiburg zur Kenntnis genommen und begrüßt, dass der Ortsteil Mengen in Zukunft weit besser an den ÖPNV angeschlossen sein wird. Einstimmig ist beschossen worden, dass die Gemeinde Schallstadt weiterhin um Durchbindung der Buslinie zum ZOB und zeitnahe Umsetzung der Pläne bittet. Die Gemeinde sieht sich aktuell nicht in der finanziellen Lage, ein zusätzliches Angebot zu beauftragen und nimmt davon Abstand.

❖ **Feststellung Eröffnungsbilanz im Rahmen des NKHR**

Einstimmig hat der Gemeinderat gemäß Empfehlung des Verwaltungsausschusses vom 21. Juni 2021 die Eröffnungsbilanz zum Stichtag 01. Januar 2020 einschließlich Anhang und Anlagen beschlossen. Auf die hierzu bereits erfolgte Veröffentlichung im Gemeindeblatt darf verwiesen werden.